

彼方「かなた」

校長通信
H25.6.4
Vol.7

【一年地域学習始まる！】

一年生の総合的な学習の時間に行う「地域学習」の導入として、五月二十七日(月)に、我孫子市教育委員会文化・スポーツ課の辻史郎さんを講師にお招きして、我孫子の歴史についてお話しをいただきました。



校長室でお待ちいただいているときも、将門伝説や遺跡、土器にまつわる楽しいお話しを沢山お聴きすることができました。湖北中に来る途中にある畑の脇にもなげなく縄文時代の土器が落ちていたことも教えていただきました。

生徒には、湖北地区に残された歴史を様々な資料をもとに考えさせてくれました。実際の土器にも触れさせてもらったり、古戸貝塚や縄文土器の由来、



湖北地区に残っている将門伝説について説明していただいたりと楽しい時間を過ごしたようです。

「ふるさと我孫子の先人」も活用しながら郷土に対する愛着心をさらに高められる学習にして欲しいものです。

【第五十回市内中学校陸上競技大会開催】

大会のしおりの表紙に「第五十回我孫子市中学校」と書いてあるのを眺めながら、半世紀も続いている大会であることに改めて伝統の凄さを実感し、五月二十八日(火)を迎えました。

当日は、昨年度の雨天の大会とは打って変わって、軽い追い風の絶好のコンディションの中、各校の代表選手が一生懸命競技に臨みました。本校も八十名の選手団が真剣に競技に参加しました。

結果は、残念ながら「総合四位」で、目標の「総合三位」には及びませんでした。競技だけでなく、応援を目指して頑張りました。

援や役員活動も積極的に取り組む姿が見られ、得るものが多い大会でした。(結果は、学校だよりをご参照ください)

